



■ LLAMADOS A SER FIGURAS EL 2025

➔ **CLUB DEPORTES LA SERENA**

ÁNGELO HENRIQUEZ



1,75 METROS DE ALTURA
71 KILOS DE PESO

DELANTERO CENTRO

UNIVERSIDAD DE CHILE FUE EL ÚLTIMO CLUB QUE DEFENDIÓ EN CHILE



■ **EL FUTBOLISTA**

NOMBRE	ÁNGELO JOSÉ HENRÍQUEZ ITURRA
NACIMIENTO	SANTIAGO DE CHILE
FECHA	13 DE ABRIL DE 1994
EDAD	30 AÑOS
NACIONALIDAD	CHILENO

■ **LA TRAYECTORIA**

TEMPORADA	CLUB	PAÍS
2011-2012	UNIVERSIDAD DE CHILE	CHILE
2012-2015	MANCHESTER UNITED F. C.	INGLATERRA
2013	WIGAN ATHLETIC F. C.	INGLATERRA
2013-2014	REAL ZARAGOZA	ESPAÑA
2014-2015	G. N. K. DINAMO ZAGREB	CROACIA
2015-2017	G. N. K. DINAMO ZAGREB	CROACIA
2018	CLUB ATLAS	MEXICO
2018-2021	UNIVERSIDAD DE CHILE	CHILE
2021-2022	FORTALEZA E. C.	BRASIL
2022-2023	MIEDŹ LEGNICA	POLONIA
2023-2024	FC BALTIKA KALININGRAD	RUSIA
2024	LAMIA F. C.	GRECIA

■ **LAS CARACTERÍSTICAS**



■ **EL GOLEADOR**



■ **PARTIDOS Y GOLES**
275 PARTIDOS JUGADOS (EN LIGA TODOS LOS CLUBES)
90 GOLES

Un ex Manchester United llega a reforzar el ataque papayero

Ángelo Henriquez sería el anhelado «9» que espera la parcialidad de Deportes La Serena. El futbolista formado en la «U» de Chile regresa al fútbol chileno tras dejar el Lamia de Grecia.

luego viajar a La Serena y unirse al plantel que dirige Erwin Durán.

AMPLIA TRAYECTORIA

El fichaje de Henriquez está respaldado por su amplia trayectoria en el fútbol nacional e internacional.

Fue goleador en Universidad de Chile y aquellas campañas lo llevaron a Inglaterra, donde militó en

el Manchester United. También pasó por el balompié de España, Croacia, México, Brasil, Polonia y Rusia.

Su último club, fue el Lamia de Grecia. En la última temporada - la 2024- Henriquez no anotó, pero jugó 13 de los 22 partidos que disputó su equipo en la liga, totalizando 541 minutos en cancha.

A pesar de sus últimas estadísticas, Henriquez de seguro le dará mayor jerarquía al ataque de Deportes La Serena, equipo que luchará por mantener la categoría en la presente temporada de la Primera División.

Deportes La Serena necesita con urgencia un «9» de área y la dirigencia del club se puso de inmediato en campaña para buscar a un futbolista que le de peso a la ofensiva papayera.

Fue así como los granates ficharon a Ángel Henriquez, atacante chileno de 30 años, que posee una amplia trayectoria a nivel internacional, actuando también en la selección nacional.

El formado en Universidad de Chile, se caracteriza por la potencia física que posee y el juego aéreo, justo lo que necesita el equipo de Erwin Durán que se resintió bastante tras la lesión de Esteban Moreira en el partido inaugural del torneo disputado ante Colo Colo.

Henriquez, se habría realizado ayer los exámenes médicos en la capital, para

